



Val-d'Europe : les finances pointées du doigt par Bercy, les élus se défendent



Illustration. Un rapport du ministère de l'Action et des Comptes publics émet un avertissement à Val-d'Europe agglomération sur ses finances. Philippe Descrouet (en haut à gauche), Jean-Paul Balcou et Peggy Pharisien répondent. **LP/Alexandre Métivier**



A

A

Un rapport du ministère de l'Action et des Comptes publics datant d'octobre met en garde l'agglomération. Particulièrement concernés, les maires de Serris et Villeneuve-Saint-Denis répondent.

Les finances de l'agglomération de Val-d'Europe examinées à la loupe. Un rapport de 28 pages, daté du 8 octobre 2018 et émanant du [ministère de l'Action et des Comptes publics](#) les examine. Il n'a pas été publié mais nous avons pu le consulter.

PUBLICITÉ

inRead invented by Teads

« À l'exception de Villeneuve-Saint-Denis, les communes de Val-d'Europe Agglomération (VEA) ont une situation financière satisfaisante. En revanche, la solvabilité de VEA est dégradée avec un fonds de roulement insignifiant (1,6 M€ fin 2017) et un endettement élevé (NDLR : 129 M€) », tranche la conclusion du rapport.



POLITIQUE

ÉCO

SOCIÉTÉ

FAITS DIVERS

MA VILLE ▾

SPORTS

LOISIRS



M'ABONNER

Bon de réduction

Codes promo Zalando

Codes promo Boulanger

Codes promo Conforama

Le Parisien

Le Parisien

Le Parisien

Le Parisien